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Retour à Buenos Aeres : debriefing

Par DocDakar, le 18 janvier 2015

Hola bambinos,    et voilà ce Dakar 2015 se termine et je prends l'avion ce soir.    De mon hôtel de Buenos aeres, le
réseau est bien meilleur et j'ai tout mon temps.    Grâce à vous ce Dakar a eu une saveur très particulière et
importante pour moi. J'ai eu l'envie de réfléchir pour vous, vous faire ressentir les choses très sincèrment. Cela a été
un challenge car tout simplement je ne vous connais pas. Vos retours par les messages ont été superbes à des
moments du rallye ou la fatigue aidant , un simplepetit clin d'oeil est très agréable.    Et c'est d' ailleurs ce que
j'espère avoir fait pour vous : des clins d'oeil. Surtout dans la période très difficile que nous suivions de loin avec les
attentats et la terreur en France.    Donc une parole est une parole, je vous mets en ligne quelques vidéos de cette
expérience. Une voiture, un camion , moto ou quad , ca fait Vroum Vroum , c'est sur alors profitez en ...

Tranche de vie avec mon nouveau copilote
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Des populations d'une ferveur extraordinaire pour ce Dakar

Et une entraide entre nous , géniale
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